

Thema: Ampelanlage Hirschstettner Straße/ Franz-Fellnergasse

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Thomas Huger

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 09.06.2021 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, die Ampelanlage Hirschstettner Straße/ Franz-Fellnergasse in Richtung Süßenbrunner Straße staugerecht zur nachkommenden Ampelanlage (Süßenbrunner Straße) einzustellen.

Begründung

Zur Rush-hour schalten beide Ampeln annähernd zeitgleich in Fahrtrichtung auf Grün. Bis sich die Fahrzeuge bis zur zweiten Ampel in Bewegung setzen, schaltet diese Ampel wieder auf Rot. Dadurch ist die Kreuzung nur bei jeder zweiten Grünphase passierbar. Durch eine staugerechte Ampel-Einstellung können nicht nur Staus, sondern auch die daraus resultierenden Verkehrsemissionen gemindert werden.

.